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Kreisverkehr Vinnum 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

in der letzten BUA-Sitzung wurde verwaltungsseitig mitgeteilt, dass letzte Absprachen 
mit dem Kreis Coesfeld kurz bevorstehen und dann die Ausschreibung der Arbeiten für 
die Instandsetzung des Kreisverkehrs Vinnum erfolgen soll. 

In diesem Zusamenhang regt die FDP-Fraktion an, dass der 0.a. Kreisverkehr nicht nur 
.in den alten Zustand versetzt, sondern ähnlich wie die Kreisverkehre in Olfen gestaltet 
wird, also mit einem ansprechend bepflanzten und gestalteten Hügel versehen wird. 

Die solcherart gestalteten Kreisverkehre in Olfen haben sich als eine wesentliche 
Verschönerung und Bereicherung des Ortsbildes erwiesen. Auch Vinnurri könnte von 
einem solchen Kreisverkehr profitieren. 

Die Bürger Vinnums mussten jetzt lange Zeit mit dem plattgefahrenen Kreisel leben 
- und hätten es verdient, wenn auch ihr Ortsbild durch einen entsprechend gestalteten 

Kreisverkehr aufgewertet würde. 

Mit freundlichen Grüßen 

Volksbank Lüdinghausen-Olfen eG 
Kto.-Nr. 27 I 5 289 902, BLZ 400 694 48 



Auszug aus den Ruhr Nachrichten vom 2 1. Au9 2006 

Kreisverkehr 
in Vinnum 
Bald Neuaufbau 

Vinnum Der  reisv verkehr in 
Vinnum soll bald in frischem 
Glanz erstrahlen. Er war nach 
dem Dammbruch am Kanal 
im vergangenen Jahr kom- 
plett abgeräumt worden, um 
Platz für Großtransporte zur 
Kanalbaustelle zu schaffen. 

Schön wie in Olfen 
Nun soll der Kreisel schöner 
als zuvor neu errichtet wer- 
den, wie Olfens Beigeordneter 
Wilhelm Sendermann betont: 
,,Er soll städtebaulich so at- 
traktiv gestaltet werden wie 
die Kreisverkehre in Olfen." 
Ein Planungsbüro wird ein 
entsprechendes Konzept 

I Der Kreisverkehr in Vinnum soll bald wieder bepflanzt und gestaltet werden. RN-FO~O Bludau erarbeiten. = mam 



i Auszug aus den Ruhr Nachrichten vom - 

Wasserstraßen-Neubauamt will Kreisverkehr erst im Herbst bepflanzen 
VlNNUM Vor einem Jalir 
lief der Kanal ip Olfen zum 
zweiten Mal binnen kurzer  
Zeit leer. Es dauerte erneut 
Wochen, bis die Ursaclie ' geklärt und das Leck ge- 
stopft war. So lange ruhte 
der Schiffsverltelir zwi- 
schen Lüdingliausen und 

: Datteln. 
: Gearbeitet wurde dafür umso 
i emsiger an der Icanalbaustel- 

le Lippebrücke. Dei. Scliaden 
musste beseitigt, das Brü- 
clzenbauwerlz weiter voran 
getrieben werden. 

Weil aber große Bauteile, 
vor allem die langen Spuiid- 
bohlen, nicht melir auf dem 
Wasser zur Lippebrüclze ge- 
schafft werden konnten, 
blieb nur der Weg über die 
Straße. 

Und der führte durcli Vin- 
num. Für die überlangen und 
extra breiten Fahrzeuge war 
der Vinnumer Kreisverkehr 

3). ................................ 
Der Kreisverkehr soll ricli- 

tig schön werden, nach dem 
Standard wie an anderen 

Stellen in Olfen. 
WILHELM SENDERMANN ........................................ Ci. 

nicht ausgelegt. Er musste 
dalier komplett abgeräumt 
werden. 

Mittlerweile läuft die Ver- 
sorgung der Baustelle aber 
längst wieder über den Ka- 
nal. Auf dem Landweg rollen 

, nur noch normal grof3e LKW 
an. 

Deshalb könnte der ICreisel 
in Vinnum schon lange wie- 
der schöner aussehen. Der 
Kreis als Träger der Straflen- 
baulast und die Stadt Olfen 
haben ihre Hausaufgaben 

Vor einem Jahr musste die Bepflanzung im I(reisverkehr abgeräumt werden. R N - ~ o t o  Bludau 

auch bereits gemacht. Für die 
Durchführung und Bezah- 
lung der Wiederherstellung 
des ICreisverlcehrs ist aber das 
Wasserstraßen-Neubauamt 
(WSAI in Dat- 
telii zustän- 
dig, weil es 
den Kreisel 
seinerzeit 
auch leer ge- 
räumt liatte. 

„Wir habeii 
unsere Vor- 
stellungen ge- 
genüber der 
ICanalverwal- 
tung konlzreti- 
sierl", sdgl 01- 
fens Beigeord- 
neter Wilhelm Sendermann 
(Foto). Die Stadt ist für die 
Grungestaltung der Insel uiid 
der Räiider zuständig. „Der 
Kreisverkehr soll richtig 

scliiin werden, iiach dem und verkehrssiclier", betont 
Standard wie an anderen Brauckmann. Deslialb wurde 
Stelleii iii Olfeii", erldärt Sen- er bislang zurück gestellt. 
dermann. Im Sommer soll es aber in 

Nun muss also das Wasser- Vinnurn wirklich losgehen. 
strafien-Neubauaml aktiv Die Bepflanzung des Kreisels 
werden, um die Bau- und soll im Herbst erfolgen. Das 
Pflanzauftiä- WSA wird die 
ge Zu Verge- :).. ............................... Icosten für die 
beii. Eeim Dei. Kreisverkelv ist zurzeit Maßnahme zu- 
WSA ist Hu.- sicherlicli kein Sc/imück- iiächst vorfl- 
bertus stirck, aber er ist befahrbar naiizieren, er- 
Brauclcmann und verkelirssicher. läutert Brauck- 
dafür zustärl- HUBERTUS BRAUCKMANM mann: „Wir 
dig, Ei. erklärt ....................................... .." / k,k. wollen es uns 
die Verzöge- aber vom Ver- 
rung beim Kreisel niit vor- ursaclier zurück holen." 
dringlichen Sanierungsmafi- Dazu müsste aber ein- 
iialimen an anderen Stellen, wandfrei festgestellt werden, 
zum Beispiel auf der anderen wer für die Lecks im Kanal 
Icanalseite, wo Straßen ka- verantwortlicli ist. Derzeit 
putt gefahren worden waren. dauern die Ermittlungen der 
„Der Icreisverkehr ist zurzeit Wasserschutzpolizei und der 
sicherlich kein Schriiuck- Staatsanwaltschaft noch 
stück, aber er ist befahrbar an . .  m a m  


